
Bin ich einzigartig und / oder verrückt? V8
Beitrag von „tthom“ vom 28. April 2006 um 13:07

Na von mir dnn auch noch ein kräftiges Hallo in der V8 Gemeinde.
Ich finde die Umrüstung auf Autogas total interessant, und hoffe, daß Du viel darüber
berichtest. Bin da schon die ganze Zeit hin und her gerissen, obwohl es sich für mich mit
meinen 8t km/Jahr nicht rechnet. (noch nicht, ist nur eine Frage des Spritpreises)
Ich frag mich, wie die Wiederverkaufschancen für einen Gas-V8 sind. Für meinen normalen wohl
im moment so gegen 0,0 %

Gruß
thomas

1
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4837-bin-ich-einzigartig-und-oder-verr%C3%BCckt-
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